

1974

Bahnfahrer Hindelang auf der Straße ein As

Augsburger Radsportler Zweiter in der Rundstreckenwertung – Singer in der Kombination vorn

Augsburg (AZ). Der 28jährige, aus Michach stammende, Hubert Stöffel vom RC Herpersdorf, der früher für den RV Phönix Augsburg startete, war in diesem Jahr der erfolgreichste bayerische Fahrer bei den Rad-Rundstreckenrennen. Er gewann in Öhringen, Prien, Haßloch und Traunstein und für ihn errechnete der BRV-Straßenfachwart Otto Knoll insgesamt 203 Punkte. Unter Hubert Stöffel belegte der BDR-Bahn-Nationalfahrer Hans Hindelang (194) von der RSG Augsburg vor Karl Sonntag (18) vom RRC 02 München den zweiten Platz.

Vierter in der Gesamtwertung wurde der 26jährige deutsche Ex-Verfolgungsmeister Rupert Kratzer (117) vom RRC 02 München.



AUCH BEI RUNDSTRECKENRENNEN auf der Straße gehörte das Augsburger Bahnsport-As und Nationalmannschaftsmitglied Hans Hindelang zum Kreis der Besten.

Bild: Dargel

Der amtierende bayerische Straßenmeister verwies in der Endabrechnung den erfolgreichsten bayerischen Straßenfahrer und einzigen BDR-Straßen-Nationalfahrer Willi Singer (116) von der RSG Augsburg sowie den talentierten Mittelfranken Friedrich von Löffelholz (110) auf die folgenden Plätze.

Die Addierung der erzielten Plazierungen der diesjährigen Straßen- und Rundstreckenrennen ergab, daß der 26jährige Willi Singer von der RSG Augsburg der erfolgreichste Fahrer des Bayerischen Radsportverbandes ist. Der BRV-Straßenfachwart Otto Knoll errechnete für den Augsburger Nationalfahrer 432 Wertungspunkte. Die Plätze belegten der ehemalige polnische Nationalfahrer Jan Smyrak (332) vom RMV Strullendorf und die Herpersdorfer Hubert Stöffel (280) und Gottfried Mayer (253). Vor dem RRC 02 München (575) und dem RMV „Concordia“ Strullendorf (446) gewann der RC Herpersdorf (729) in diesem Jahr überlegen die Vereinswertung.